
https://www.sh-alsagheer.com/post/2266سماحة الشيخ جلال الدين الصغير

550: ما الحكمة من دفع الصدقة نيابة عن الإمام الحجة عج وهل ان الامام

صلوات االله عليه محتاج لصدقتنا؟

2016-04-13

عاشقه المهدي*: مجموعة منتظرات3 عبر برنامج التلكرام (009647729680233)

شيخنا الفاضل:

له ارواحنا الحجة الامام باسم اولا فليدفعها صدقة باخراج يقوم اي الشخص يريد عندما يقال دائما

ان هل ذلك؟ من الفائدة او الحكمة الشخص...ماهي عن البلاء لدفع وثانيا وحفظه لسلامته الفداء

الامام صلوات االله عليه محتاج لصدقتنا ام ماذا؟

ارجوا التوضيح وجزاكم االله خير...

الجواب:

ان ودعائنا صدقاتنا الى بحاجة عليه االله صلوات الامام كان اذا ما حول محاضرتنا في اشرت ان سبق

والزيارة السلام ذكر مجرد من بنا لتنتقل عليه االله صلوات الامام وبين بيننا علاقة تنشئ الامور هذه

للإمام بتعهداتنا التصاقا اكثر سنبقى ومعه العملية اليومية حياتنا في فداه روحي الامام ادخال الى

من تنبع لا الصدقات هذه ولهذا عنه كلامنا او له زياراتنا اثناء بها نتعهد التي والتزاماتنا وامي بأبي

حاجة الامام روحي فداه لها وانما لأننا نحن بحاجة اليها.

الخاصة حوائجكم الفدا له نفسي له دعائكم او صدقاتكم في تذكروا ان انصحكم لا انني على

وهو بأوضاعكم منكم اطلاعا أكثر وهو وامي بأبي يعرفها فهو حوائجكم واتركوا خالصة اياه اعطوها

وحتى ابنائه بر الاب ينتظر كما البر منكم ينتظر ولكن ينساكم ان يمكن لا والحنون الرؤوف الامام

لو لم يبروا به الا انه يبقى يبر بالأبناء.
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